

Feuerwehrhauptversammlung

Am vergangenen Samstag hat sich die Freiwillige Feuerwehr im Schulsaal zur **Hauptversammlung** getroffen. Einen besonderen Willkommensgruß sprach Abteilungskommandant Bernhard Oschwald Ortsvorsteher Wolfgang Kopp, den anwesenden Ortschaftsräten und dem Gesamtkommandanten der Feuerwehr Ehingen, Stadtbrandmeister Karl Thielemann, aus.

Im Jahr 2007 gab es für die Floriansjünger einen Einsatz. Im August galt es einen Flächenbrand bei Briel unter Kontrolle zu bringen. Die Teilortswehr absolvierte 12 Übungen darunter mehrere Atemschutzübungen. Im Juni wurde eine gemeinsame Übung mit der Feuerwehr Weilersteußlingen in Briel durchgeführt. Im Oktober waren die Atemschutzgeräteträger bei der Heißausbildung im Brandübungscontainer in Ehingen.

Schriftführer Karl Schenzle berichtete dann von weiteren dienstlichen und kameradschaftlichen Aktivitäten im vergangenen Jahr, so z. B. von der Teilnahme am Leistungsmarsch in Ringingen, dem Maifest und einer Alteisensammlung. Nach dem Bericht des Kassenverwalters Reinhold Schrode folgte das Grußwort des Ortsvorstehers. Wolfgang Kopp bedankte sich für den Dienst an der Bevölkerung.

Von Stadtbrandmeister Karl Thielemann gab es viel Lob für die vorbildliche Organisation der Abteilung. Des weiteren ging er kurz auf den Unterstützpunkt in Granheim ein. Hier stehen als nächstes die Fertigstellung des Gerätehauses und die Beschaffung eines Fahrzeuges auf dem Plan.

Mit der Ausbildung geht es stetig weiter, damit die Bevölkerung auf eine schlagkräftige Feuerwehr zählen kann. Ewald Kißling und Markus Rieder haben die Grundausbildung und den Funkerlehrgang absolviert. Neue Truppführer sind Karl Schenzle und Michael Schleker. Samuel Mäder, Michael Rechtsteiner und Michael Schleker wurden zu Maschinisten ausgebildet.



Bernhard Oschwald, Karin Rechtsteiner und Karlheinz Jähnke

Für **25 Jahre Zugehörigkeit** zur Feuerwehr wurde Karlheinz Jähnke geehrt. Stadtbrandmeister Karl Thielemann überreichte dem Geehrten Urkunden und das baden-württembergische Feuerwehr-Ehrenzeichen in Silber.

Als erste Feuerwehrkameradin konnte Karin Rechtsteiner verpflichtet werden. Somit verfügt nun neben den Abteilungen Ehingen und Kirchen auch die Feuerwehr Altsteußlingen-Briel über eine Feuerwehrfrau in ihren Reihen. Die Zahl der aktiven Feuerwehrmitglieder beträgt nun 22.